



Advierten presiones sobre notas de bancos

Verum, agencia calificadora de valores, indicó que el impacto en las instituciones financieras dependerá de la duración y propagación del coronavirus, así como de los efectos en los mercados financieros y en la economía de México.

REDACCIÓN

A medida que el brote del coronavirus se ha expandido en el país, varias **instituciones financieras, incluyendo bancos, uniones de crédito, Sofomes y Sofipos**, se verán presionadas en sus operaciones, y sus notas crediticias dependerán de su nivel de liquidez, de acuerdo con Verum, agencia calificadora de valores.

“El alcance del impacto en el desempeño financiero y calidad de activos de las financieras dependerá en gran medida del desarrollo futuro del brote, incluyendo la duración y propagación, las restricciones y advertencias, los efectos en los mercados financieros y los impactos en la economía de México”, indicó la calificadora.

Verum advirtió que considerará estos factores para tomar acciones de calificación para varias instituciones, lo que pudiera llevar a **un cambio en el perfil de riesgo de las financieras**.

Daniel Martínez, director general adjunto de Análisis de Verum, apuntó que las **instituciones financieras que atienden y dan préstamos a Pymes** son las más vulnerables, principalmente las relacionadas con **turismo, restaurantes, transporte de pasajeros, construcción, energía**, entre otras.

“Son las más expuestas para enfrentar los desafíos económicos actuales, **va a haber mucho impago en algunos acreditados**, ya que estaremos dando un seguimiento puntual al desarrollo de esta situación y su posible impacto en la calidad de activos (de las instituciones financieras)”, señaló Martínez.

Además, el directivo de la agencia considera que esta crisis será de mayor magnitud que la registrada hace 11 años, y será principalmente por el riesgo de crédito, debido a la falta de pago de la cartera, además de la ausencia de programas por parte de la banca de desarrollo para mitigar el riesgo de refinanciamiento en los mercados.